

4年生の保護者の皆様

先日は、教科書配布や電話での連絡、急な家庭訪問にご対応いただきありがとうございました。十分な時間を取ってお話をするのができませんでしたので、不安なことや心配なことがあれば、ご連絡いただければと思います。

日々情勢が変わり、急な変更や対応をお願いしてしまい、ご迷惑、ご心配をおかけすることが多く、大変申し訳ございませんでした。休校が延長となり先が見えない中ではありますが、学校が再開したときに少しでも子どもたちが安心して登校できるように職員が一つとなって、準備を進めてまいりますので、引き続きよろしく申し上げます。

子どもたちへのメッセージをのせておりますので、一緒に読んでいただけると幸いです。

4年生のみなさん

こんにちは。お家へ電話をさせてもらったり、^{かていほうもん}家庭訪問をさせてもらったりして、みなさんとお話することができ、とてもうれしかったです。お話をするのがにが手な人も、一生けんめい、先生にお話ししようがんばってくれてありがとう。

3月に学校が休みになってから2か月が過ぎました。『学校に行って早く友だちに会いたい！！』『学校へ行って勉強がしたい！！』と学校が始まることを楽しみにしている人。その気持ちが聞けて、『先生たちもみんなのためにがんばってじゅんびをしよう！！』と前向きな気持ちになれました。

新しい先生や新しいクラス、新しい学校に来て不安な気持ちの人もあります。不安な中で過ごすのってつらいですね……。でも、みんなに電話で『どんなクラスにしたいですか？』と聞いた時に、こんな返事が返ってきました。

- 『みんながコミュニケーションをとれるクラス』
- 『毎日元気でいられるクラス』
- 『みんなが助け合えるクラス』
- 『みんなが仲良くできるクラス』
- 『れいぎ正しいクラス』
- 『ありがとう！が言えるクラス』
- 『みんなが笑顔なクラス』
- 『声をかけ合えるクラス』
- 『友だちがこまっていたら助けあって支えるクラス』

交野小学校の4年生のみんながこんな想いをもってくれていることを知って、少しでも不安な気持ちがなくなってくれたら嬉しいです。

コロナウイルスのえいきょうがなかなか落ち着かずに、さらに休校期間が延長^{えんちよう}してしまって、みなさんに会える日がまた遠くにいつてしまい、さびしい気持ちになっています。でも、落ちこんでばかりもいられません。先生たちは皆さんが学校に来ることができたときに、安全で楽しく元気に過ごせるようにじゅんぴをしています。

みなさんも、学校が始まった時にあわてなくてすむように、宿題や運動をしたり、生活リズムをくずさないどりよくをしたりしてじゅんぴをしておいて下さいね。体調をくずさないように、元気でいてください。みなさんに会えることを楽しみにしています。

森先生 井上先生 榎本先生より